



# Communiqué : Israël/Palestine : une délégation de parlementaires d'EELV au programme déconcertant

5 juin 2013



Une délégation officielle de parlementaires d'Europe Ecologie Les Verts doit se rendre en Israël et dans le territoire occupé palestinien du 6 au 10 juin. Au programme, sur quatre jours, seules quelques heures prévues à Ramallah.

Paris le 5 juin 2013,

La Plateforme des ONG françaises pour la Palestine découvre avec étonnement le programme d'une délégation officielle de parlementaires d'Europe Ecologie Les Verts conduite par Jean Vincent Placé, prévue

du 6 au 10 juin en Israël et dans le territoire occupé palestinien.

Selon un article de [L'Express](#), au programme de ces quatre jours de visite, seul un « crochet par Ramallah pour un rendez-vous avec le président de l'Autorité palestinienne, Mahmoud Abbas » est prévu. Aucune visite de terrain et aucune rencontre avec des acteurs de la société civile palestinienne, alors que des récentes informations font état de deux nouveaux projets de colonisation en Cisjordanie portant sur plus d'un millier de logements.

Le reste du séjour est notamment consacré, côté israélien, à des « entretiens » avec Shimon Peres et Tzipi Livni. Rappelons que Tzipi Livni était chef de la diplomatie israélienne au moment de l'opération militaire israélienne de décembre 2008-janvier 2009, pendant laquelle 1 410 Palestiniens ont été tués, dont plus de 80% de civils. Un mandat d'arrêt pour crimes de guerre avait par ailleurs été émis par un tribunal britannique en décembre 2009 qui avait obligé Tzipi Livni à annuler sa visite à Londres. Des « discussions » sont aussi prévues « avec des acteurs économiques et des membres d'ONG travaillant notamment sur la problématique de l'eau ». Rappelons à M. Placé ce chiffre [1] concernant cette problématique : les colons israéliens, installés illégalement en Cisjordanie, consomment près de 6 fois plus d'eau que les 2,6 millions de Palestiniens qui y vivent.

EELV a condamné « la politique du gouvernement israélien » qui « par la colonisation au-delà des frontières de 1967, la judaïsation de Jérusalem-Est, la poursuite du blocus de Gaza va à l'encontre de la solution de deux états ». Il nous semble que le parti EELV ne peut approuver le programme déséquilibré de cette délégation, qui contraste avec ses positions sur le conflit israélo-palestinien.

La Plateforme des ONG françaises pour la Palestine demande aux parlementaires d'EELV des précisions sur ce voyage et insiste sur la nécessité d'introduire dans la visite de cette délégation des rencontres avec les acteurs des deux sociétés civiles, palestinienne et israélienne.

---

[1] <http://www.alhaq.org/publications/W...>

• Emplacement : [Vous êtes ici](#) : [Accueil](#) > [Espace presse](#) > [Communiqués](#) >

• Adresse de cet article :

<https://plateforme-palestine.org/Communique-Israel-Palestine-une-delegation-de-parlementaires-d-EE-LV-au>